



富谷市立東向陽台中学校だより

## 公孫樹 [前進 ~グローバル 友と共に前へ~]

R5.3.24 (金) Vol.16

自立・協働・創造

文責：教頭 佐藤

# 令和4年度修了式です 本当にもりがとうございました

## 校長先生のお話

みなさん、おはようございます。ここ東向陽台にも春の気配が日に日に強く感じられる季節となりました。今日3月24日をもって、令和4年度の授業が終わります。

今年1年間、皆さんにとってどんな1年だったでしょうか。

東向陽台中学校にとってのこの1年間は、各学年がそれぞれのよさを最大限に発揮し、運動面でも、文化面でも、充実した取組を残してくれました。卒業した3年生と力を合わせ、しっかりと取り組んでくれた1・2年生の皆さんに、「ありがとう」の言葉を送りたいと思います。

まず、2月24日の「予餞会」。

卒業する3年生に対する感謝の思いをいっぱい詰め込んだ、とても素晴らしい会でした。

少ない準備期間にもかかわらず、精一杯取り組んでいた君たちの姿に、この1年間をとおして立派に成長した足跡を確認することができました。

そして、3月9日の「卒業式」。

1・2年生は校舎内の清掃や会場づくりなど、心を込めて準備してくれました。在校生代表の送辞も大変素晴らしい内容でした。全員が式に参加することは叶いませんでしたが、「3年生の先輩をしっかりと送りたい」という皆さんの心は、卒業生に、そして、保護者の方々に確実に届いていました。

二つの行事の中で皆さんが見せてくれた頼もしい姿に、これから始まる新しい1年を安心して託すことができると強く感じました。

さて、明日から4月9日まで、春休みに入ります。

4月からはそれぞれ1学年ずつ進級して、1年生は中堅学年に、2年生は最高学年になります。この春休みは、この1年間を振り返りながら、一人一人が上級生になる心構えをしっかりと固めてほしいと思います。また、食事の準備や後片付け、洗濯や、トイレ・風呂掃除等、家の仕事を進んで手伝ってください。家族の一員として、しっかり役割を果たしましょう。気持ちよく手伝えれば、お家の方々の笑顔が確実に増えるはずですよ。

最後に、何よりも大切なのは自分の命を大切にすることです。交通事故等に遭わぬよう、十分気をつけるとともに、「自分の命は自分で守る」という意識をしっかりと高めて生活してほしいと思います。新学期、一回りたくましくなった皆さんに会えることを楽しみにして、修了式の式辞といたします。

令和5年3月24日

富谷市立東向陽台中学校 校長 阿部 篤史

## 学年末・学年始休業中の予定

3月			4月		
日	曜	行事等	日	曜	行事等
25	土		1	土	
26	日		2	日	
27	月	 新入生一日入学	3	月	 一斉赴任日
28	火		4	火	
29	水	離任式 	5	水	職員会議
30	木		6	木	職員会議
31	金		7	金	部活動中止
			8	土	 クロスがえ
			9	日	
			10	月	

## 登下校における正門の使用について

令和5年度より、生徒の登下校における入口を正門のみといたします。以前より、通用門での生徒と車の交錯が危険であるとの意見があり、今年度の9月に試験的に生徒の登下校を正門のみとしました。大きな混乱もなく、安全性も確保できましたので、令和5年度より、正門のみの使用とさせていただきます。けがや体調不良の際に、車で送迎をされる場合は、通用門よりお入りください。



通用門は令和5年度より9時から15時までの間、安全性の確保のため、チェーンで閉鎖します。ご来校の際は、開閉にご協力ください。

また、職員玄関にインターホンを設置しました。来校した際はお使いください。

### 新学期以降の学校におけるマスク着用の考え方について

宮城県からの通知により、マスク着用の考え方は、「児童生徒及び教職員については、学校教育活動に当たってマスクの着用を求めないことを基本とする」となります。学校においては様々な考え方や個人の事情を尊重し、教職員が生徒へマスクの着脱を強いることはありません。感染リスクが比較的高い学習活動においては、感染症対策を講じることがあります。